



## La búsqueda de empleo de abogados se dispara

La crisis del coronavirus deja estragos a su paso y, el sector legal los ha sufrido de primera mano. Multitud de empleos han sido destruidos a un ritmo fulminante. Es por ello por lo que muchos de los abogados afectados han optado por darse de alta en directorios.

Miles de letrados han vivido en primera persona las consecuencias fatales del virus. Han pasado de tramitar ERTE a ser protagonistas de estos.

Algunos ejemplos son firmas **como Arriaga Asociados o Herbert Smith**. Las plantillas españolas de las mencionadas firmas han visto afectadas sus plantillas unas tres cuartas partes. Aunque, las consecuencias negativas no llegan del mismo modo a todos los sectores. Los marketplaces no han parado de sumar usuarios estos últimos meses.

Resulta algo **antagónico** la representación gráfica que deja por un lado los ERTE y, por otro lado, los directorios legales. En este sentido, Martí Manent, fundador y consejero delegado de ElAbogado.com explica que “antes del Covid-19 teníamos una media de

...